Portafolio Institucional







PLANES





Nuestra empresa

La Fundación fortalecer busca el desarrollo integral de las personas, para que puedan alcanzar una vida digna y plena, en igualdad de oportunidades. aportándoles calidad humana, bienestar social, económico v cultural.

Con una trayectoria de 20 años, hemos consolidado un gran vínculo personal y corporativo en la región, lo que nos ha permitido alcanzar el bien común entre nuestros afiliados, trabajadores, beneficiarios, empresarios y aliados.



+57 310 606 2070



Objetivo

objetivo es brindar Nuestro a nuestros afilados familias: Seauridad. sus Protección y Bienestar, a través de Créditos. Seguridad Social Seguros.







; Tu seguridad social es nuestra prioridad!







Planes de seguridad social, nómina, seguros, protección y bienestar, que contribuyan al mejoramiento de su calidad de vida.

Nuestra asistencia consiste en:

Afiliación al sistema de seguridad social y caja de compensación familiar, elaboración de contratos de trabajo, radicación de novedades e incapacidades ante las ARL y EPS, pagos de aportes, liquidación de nómina v prestaciones sociales, traslados de ARL y EPS, reporte e investigación de accidentes de trabajo y acompañamiento en el sistema de gestión de seguridad y salud en el trabajo, emisión de conceptos jurídico y tributarios en materia de seguridad social, entre otros.





Plan de bienestar social

El Plan de Bienestar Social de la Fundación Fortalecer, tiene como propósito trabajar en el desarrollo integral de afiliados v familias, brindando soluciones financieras de fácil acceso y programas de bienestar que aporten a su crecimiento económico v social.

Entre nuestros beneficios estan:

Créditos, Bienestar, Red Médica, Seguros, pago PILA. Capacitaciones. Actividades sociales, Eventos, Semilleros para niños, niñas y adulto mayor, entre otros.









PROGRAMAS







El programa de Desarrollo Humano y Acción social "SOÑAR & CREAR", busca intervenir a niños, niñas y adolescentes en condición de vulnerabilidad, contribuyendo con su alimentación, educación y recreación, además desde la cultura, buscamos aportar a su desarrollo integral y forjar sus valores para edificarlos como cuidadanos.



🎢 Arte para la paz

Nuestro Programa Cultural "Arte para la Paz" tiene como objetivo principal es rescatar la importancia de las manifestaciones en el arte, como factor de desarrollo y paz en el departamento del Quindío, a través de proyectos entre creadores, agentes gubernamentales o no, participantes, espectadores y la comunidad en general.

"La cultura y el arte, son acciones de valor para nuestros niños, niñas y adultos, para conservar la memaria de nuestro territorio".





PROGRAMAS





"Como soporte de una sociedad, es casí un deber, ser innovadores, compartir conocimiento y predecir mejores futuros empresariales".

Red Empresarial

La Red Empresarial busca articular el sector económico y comercial de la ciudad a través de asesoramiento. colaboración, apovo, capacitaciones. consultorías y asesorías, en temas propios del sector, como laborales, tributario, contables, de mercadeo v comunicación digital y de esta manera fortalecer estrategias de crecimiento empresarial.

Programa complementario

La red de apoyo Connection Coach busca crear una comunidad que aporte al conocimiento. la transformación y la innovación en aspectos socioeconómicos de las empresas, aportes que deben ser trazados dentro y fuera de las empresas v que aporten colaborativamente tanto a sus directivos. así como sus equipos de trabajo v potencializar talentos y habilidades personales.





PROGRAMAS







"Ayudar es un acto de bondad con nosotros mismos".

🖔 Semillero Creación

El semillero para niños y niñas es una iniciativa que busca contribuir al desarrollo integral de la infancia. brindando un espacio de aprendizaje lúdico enriquecedor, a través de diferentes actividades estrategias, para potenciar las habilidades, valores v capacidades de los niños y niñas y se conviertan en ciudadanos responsables, creativos y comprometidos con la sociedad.

Semillero Adulto Mayor

El semillero de adultos mayores es una iniciativa que busca contribuir al bienestar y desarrollo de las personas mayores, promoviendo su participación activa en la sociedad, a través de la creación de un espacio de aprendizaje, intercambio y liderazgo positivo, que busca fortalecer el envejecimiento activo y saludable, combatir la discriminación por edad para construir una sociedad más justa e inclusiva.















www.fundacionfortalecer.org

Calle 20 # 18-44 Edificio Intel Piso 3

info@fundacionfortalecer.org

+57 310 606 2070

Horarios de atención a público:

Lunes a Viernes de 8:00 a 11:30 a.m. y 2:00 a 5:00 p.m.

Armenia - Quindío - Colombia

"Junto a ti, somos un equipo comprometido con el cambio social de la ciudad"

